



## Pemerintah Kubu Raya Sampaikan LKPj Akhir Tahun Anggaran 2016

**KUBU RAYA-RK.** Bupati Kubu Raya, H Rusman Ali menyampaikan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPj) Kepala Daerah Akhir Tahun Anggaran 2016 dalam paripurna di Kantor DPRD Kubu Raya, Senin (17/4).

Bupati H Rusman Ali menuturkan, penyampaian LKPj merupakan bagian dari siklus penyelenggaraan pemerintahan daerah. Untuk secara transparan dan akuntabel menyampaikan informasi atas kebijakan penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Tahun 2016 yang telah disepakati bersama.

"Jadi, kita sudah menyelesaikan kegiatan selama tahun 2016. Kegiatan yang kita lakukan merupakan kesepakatan bersama yang tertuang dalam APBD 2016. Setelah selesai mengerjakan kita harus pertanggungjawabkan dalam sidang paripurna kepada DPRD. Untuk selanjutnya nanti dibahas dalam rapat bersama eksekutif dan legislatif", tutur H Rusman Ali.

Menurutnya, LKPj yang disampaikan kepada DPRD Kubu Raya sekaligus menyampaikan informasi kegiatan Pemerintahan Kubu Raya

selama tahun 2016 kepada masyarakat luas. "Pembahasan LKPj lebih pada substansi penyelenggaraan Pemerintahan Daerah. Berdasarkan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2016 dan RPJMD 2014-2019. Sedangkan Pertanggungjawaban Keuangan akan disampaikan dalam Forum Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD). Setelah selesai diaudit oleh BPK terhadap kinerja keuangan Kabupaten Kubu Raya 2016", ulasnya.

Berdasarkan APBD Tahun 2016 bahwa jumlah pendapatan tahun 2016 mencapai Rp1.382 miliar lebih. Dengan realisasi sebesar Rp1.300 miliar lebih atau sekitar 94,0 persen. Pendapatan tersebut bersumber dari Pendapatan Asli Daerah (PAD), Dana Perimbangan serta lain-lain pendapatan daerah yang sah.

"Fokus utama dalam LKPj ini adalah APBD Kubu Raya 2016 yang merupakan lanjutan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten Kubu Raya tahun 2016. Dengan fokus pada peningkatan infrastruktur dan kualitas dasar pelayanan kepada masyarakat," ucap Bupati Kubu Raya, H Rusman Ali. (su)

### PENYERAHAN LKPJ.

Bupati Kubu Raya, H Rusman Ali menyerahkan LKPj serta menyerahkan kepada DPRD Kubu Raya di Kantor DPRD Kubu Raya, Senin (17/4).

Syamsu Arifin/RK

